# "Wir sind bereit"

**Olympia** Der Memminger Singer/Songwriter Simon Goodlife hat zusammen mit dem deutschen Kanu-Team einen Song für die Spiele in Rio aufgenommen. "RIOlympia" lief bereits im Radio und in der ARD

#### **VON BRIGITTE HEFELE-BEITLICH**

Memmingen "Wir sind bereit. Wie weit der Weg auch ist. Wir gehen ihn zusammen." - Mit solchen Zeilen will Singer/Songwriter Simon Goodlife das deutsche Olympiateam bei den Spielen in Rio de Ianeiro motivieren, die heute nacht begonnen haben. "RIOlympia" heißt sein Lied, das zumindest alle deutschen Kanuten im Gepäck haben. Schließlich haben sie selbst als Background-Chor mitgewirkt bei den Ton- und Videoaufnahmen zum deutschen Olympia-Song, dem zwar der letzte offizielle Stempel fehlt, der aber immerhin unterstützt wird vom Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) und der Deutschen Sport Marketing (DSM). "Um das Lied zum offiziellen Song der deutschen Delegation zu machen, hat uns die Zeit gefehlt", sagt Goodlife. "Das wäre ein Riesenprozess gewesen."

Denn wie vieles im Leben des Memmingers, der in Heimertingen aufgewachsen ist und in München unter seinem bürgerlichen Namen Simon Wohlleb Betriebswirtschaftslehre studiert, "hat sich das einfach so ergeben" mit dem Olympia-Song – dann aber rasant Fahrt aufgenommen.

Geboren wurde die Idee nach einer Sendung auf Allgäu-TV, in der Goodlife den Allgäuer Outdoortrainer und Mentalcoach Robby Lange kennengelernt hat, der zu der Zeit auf seinem Heubethof ("Zentrum für Neue Wege") bei Sonthofen die drei Olympia-Kanuten Max Hoff, Marcus Groß und Max Rendschmidt betreute. "Es wäre toll, einen Motivationssong für das komplette Olympiateam zu haben", fand Lange. Den Titel "RIOlympia" gab er vor, weil der bei den Sportlern schon ein fester Begriff war - und Goodlife textete dazu einen kompletten Song. Die Musik schrieb er zusammen mit dem Gitarristen Christopher Furtner.

In kürzester Zeit, nämlich in drei Wochen vom ersten Ton bis zum fertigen Tape, wurde der Song in



Miteinander für Olympia: Der Memminger Singer/Songwriter Simon Goodlife (Mitte, mit Hut) hat mit dem deutschen Kanu-Team als Hintergrund-Chor den Song "RIOlympia" aufgenommen. Die Musik dazu schrieb er zusammen mit dem Gitarristen Christopher Furtner (rechts neben ihm). Initiator des Song-Projekts war der Allgäuer Mentalcoach Robby Lange (rechts).

München aufgenommen. Dann spielte ihn Lange den Kanuten bei einem Weltcup in Duisburg vor mit der klaren Ansage: "Da singt ihr mit". Nach anfänglichem Zögern trällerten schließlich alle Bootsportler begeistert ins Mikrofon. Nächster Schritt war das passende Musikvideo, das kurz darauf auf der Regattastrecke in München und im Bundesleistungszentrum Kienbaum bei Berlin gedreht wurde. Weil in Kienbaum außer den Kanuten auch einige andere Olympia-Teilnehmer trainiert haben, sieht man im Film jetzt nicht nur, wie Wassersportler ihre Trainingsstrecke durchpadedeln, sondern auch prominente Athleten wie Turner Fabian Hambüchen, Jana Berzeko-Marggran (Rhythmische Sportgymnastik) oder den Boxer Arthur Abraham bei ihren schweißtreibenden Vorbereitungen für Rio.

#### Spontane Unterstützung

"Die haben uns alle ganz spontan unterstützt, weil sie so begeistert von dem Song waren", erzählt Goodlife. Wohl wissend, dass das auf einem offiziellen Weg über die Manager der Sportler niemals so unkompliziert geklappt hätte. "Das sind schon coole Typen", schwärmt der 24-Jährige von den Sportlern, die er dort kennengelernt hat. "Das waren tolle Eindrücke, es ist unglaublich, was die leisten".

Nun fiebert er natürlich mit, wenn "seine" Olympia-Teilnehmer an den Start gehen – vielleicht sogar mit seinem Song im Ohr. Der ist übrigens schon gut aus den Startlöchern herausgekommen: Es gibt Signale von der ARD, dass der Sender ihn für die Olympia-Berichterstattung verwendet (im Frühstücksfernsehen lief er schon) und auch im Radio war das rockige "RIOlympia" bereits zu hören.

## "Geht nicht ums Geld"

Ums Geldverdienen geht es Goodlife dabei nicht in erster Linie. "Man schießt einen Song raus in die Welt und hofft, dass er was wird, alles andere ist dann eine schöne Zugabe",

## **Der Song**

## **DER TEXT VON "RIOLYMPIA":**

Das Abenteuer ruft, nach einer langen Zeit. Die Welt zu Gast in Rio (Rio).

Wir sind bereit (RIOlympia).
Wie weit der Weg auch ist.
Wir gehen ihn zusammen.
Hinter euch ein ganzes Land – Komm
zeig – dieser Welt – was du
kannst!

RIOlympia — komm wir leben diesen Traum! Die Adler sind in Rio und greifen nach dem Gold! RIOlympia Brasilien wir kommen (Chegamos) Olympia in Rio — Wir sind ein Teil davon

Mit Ehrgeiz und Freude, vielleicht mit etwas Glück. An der Copacabana – spiel'n alle verrückt.

Das Ziel im Blick – und Herz in der Hand. Hinter euch ein ganzes Land.

Wir halten – wiedermal – jetzt zusammen 12121234.

RIOlympia — Komm wir leben diesen Traum! Die Adler sind in Rio und greifen nach dem Gold! RIOlympia Brasilien wir kommen (Chegamos) Olympia in Rio — Und wir sind alle jetzt ein Teil davon.

Text: Simon Goodlife, Musik: Christopher Furtner, Simon Goodlife

sagt er. Die schönste Zugabe für ihn wäre natürlich, den Song in Rio selbst performen zu dürfen. Dafür müsste sich allerdings noch ein Sponsor finden.

Doch Goodlife denkt schon vier Jahre weiter und könnte sich vorstellen, dann rechtzeitig ein Lied "Tokiolympia" auf den Weg zu bringen. "Da mache ich dann vielleicht Katy Perry platt", sagt er lachend – der prominente Popstar liefert nämlich mit dem Song "Rise" den offiziellen Soundtrack für die Olympischen Spiele 2016.

Den Song von Simon Goodlife gibt es im Internet auf der Seite: www.simongoodlife.de/riolympia